

Der Drachenprinz und die Dämonenprinzessin

Arbeitstitel

Von Lawkid

Vorgeschichte oder Wie alles begann

Prolog: Vorgeschichte oder Wie alles begann

Wer Lust darauf hat zu Betan, bitte meldet sich bei mir.

Wortklärung:

„...“ wenn jemand spricht

~~~~~  
~~~~~

Vor 15 Jahren wurde ein Mädchen im Eisland geboren. Dieses Mädchen war und ist die Prinzessin dieses Landes.

Eines Tages allerdings verschwand spurlos die Mutter der Prinzessin. Ihr Vater war verzweifelt und suchte seine Frau überall. Jedoch fand er sie nicht mehr. Es machte ihn sehr traurig und auch sehr depressive. Der zu stand hallte so lange an bis eine junge Frau, die die Schwester der Priesterin des Tempels Okam war, sich Opferte und somit die Frau des Königs durch ihren Geist zurück zu seinem Mann zu bringen. Allerdings wurde sie auf ihren Weg aufgehalten von ein paar Banditen. Von diesen wurde sie auch getötet und kam so nie bei ihrem Mann und ihrem Kind an.

Nach ein paar Tage wo sie immer noch nicht da war. Schickte der König ein paar Soldaten aus, um sie zu suchen. Die Soldaten fanden sie im verhexten Wald. Sie war Blut überströmt. Es sah so aus als ob sie in der Luft schweben würde. Die Soldaten hatten sich von den aussehen so sehr erschreckt das sie umgefallen sind. Da sie umgefallen sind, schafften es die Männer nur knapp einen feindlichen Kunai aus zu weichen. Er traf in den Baum, aber verfehlte die Frau die in der Luft aufgehängt war. Es sah wirklich schrecklich aus. Die Männer haben sich sehr erschreck, aber sie Markierten die Stelle damit sie sie nach her auch wieder fanden. Sie erzählten dem König von ihrem Fund und er sagte, dass sie seine Frau in das Schloss bringen sollte, da er ihr noch die Letzte Ruhe gewähren möchte.

Was der König von einem seiner Soldaten erfuhr macht ihn sehr traurig. Er erzählte es auch seiner Tochter und sagte zu ihr, dass sie keinen Fremden trauen sollte. An diesen

Tag machte er auch ein Testament in dessen er schrieb, dass wenn er starb das er seine Tochter einen Mann namens Kuion geben wollte die sie in eine andere Welt bringt. Sie soll erst mit ihren 18 Geburtstag erfahren wer ihr wahrer Name ist und wer sie in Wirklichkeit ist. Auch ihr Amt sollte sie erst zu ihren 20 Geburtstag antreten bis dahin sollte sie Heiraten und auch etwas über das Land lernen. Bis es allerdings so weit ist sollte sie bei einem Freund von ihren Vater leben und dort auch auf wachsen. Da sie dort sicherer ist als hier in unsere Welt. Dass die Frau des Königs starb machte nur den Mann und dessen Tochter traurig, nein auch das ganze Land wurde an diesen Tag von Trauer beherrscht. Er schrieb auch noch an ein verbündetes Reich und fragte ob sie nicht zu der Beerdigung seine Frau kommen da er ja wusste das sie aus diesen Reich stammt. Der Kage dieses Reiches stimmte natürlich zu und schickte auch zwei Begleiter hin. Sie nahmen an der Zeremonie teil und verlassen danach das Land wieder. Da sie ja wissen das dieses sehr geschwächt ist.

Ein halbes Jahr später wurde der König von einen uns unbekanntem erschossen. Keiner wusste wie er oder sie in das Schloss kam oder wer es war. Die Soldaten bemerkten das nicht einmal. Die Prinzessin fand dann schließlich ihren Vater und weinte von diesem Tag an nur noch. Sie verkroch sich in ihrem Zimmer und kam nur zum Essen raus. Die ganzen Bewohner des Landes haben angefangen zu weinen und es kam einen so vor als ob das Land am Heulen wäre. Auch an diesem Tag hat es zum ersten Mal geschneien. Das ganze Land wurde von dem Schnee überdeckt und man sah nichts mehr von dem einst so wunderschönen grünen Land. Aber eines war für alle Soldaten klar, denn sie wollten um jeden Preis die Prinzessin schützen.

Die Soldaten wussten auch, dass sie in eine andere Welt sollt, da dies der Wunsch ihres Vaters war. Daher suchten sie den Mann der im Testament beschrieben wurden. Sie merkten auch, dass er kein Mensch sein kann, denn keiner kann bei dieser Eiseskälte im kurzen Sheurt herum laufen und nicht krank werden. Außerdem wohnt er in der Wildnis und keiner kann sich nur mit Beeren essen, da muss man schon Jagen können und das kann halt nicht jeder. Aber vor allem nicht in diesem Gebiet wo es fast keine Tiere gibt. Die Soldaten glauben auch dass er kein Geist ist, obwohl er einen Geist sehr ähnlich ist. Den Mann den sie suchen, war und ist ein Dämon von einer anderen Welt. Dieser Dämon schuldet dem König dieses Landes außerdem einen Gefallen und deshalb wurde er darum schon vor Jahren von dem König gebeten. Allerdings zeigte er sich den Untergebenen von dem König nicht, da er es nicht für klug erhellte den Leuten zu sagen, dass er nicht nur ein Dämon ist sondern auch noch nicht von dieser Welt stammte. Zwar weiß er, dass sie es nicht sagen werden, aber denn noch ist es nicht klug jemanden, denn man nicht ausreichend genug kennt, seine wahre Gestalt zu zeigen. Die Soldaten wussten davon und haben auch gleich die Prinzessin mitgebracht. Einer der Männer sagte dann zu dem Mädchen „Ein Freund deines Vaters ist hier und er wird von nun an auf dich aufpassen.“, sie nickte und die Soldaten gingen zurück zum Schloss um die Vorbereitung für ihre Rücker zu treffen. Außerdem müssen sie dafür sorgen das dem Land so weit nicht geschieht und das geht nun am besten wenn sie sich einen neuen Herrscher suchten. Dieser musste allerdings in den Plan mit eingeweiht werden und dafür müssten sie erst Mal ziemlich viele Vorbereitungen treffen.

Nach ungefähr zwei Stunden, wo sich das Mädchen kaum bewegt hatte und sich nur auf einen Stein gesetzt hatte, kam der Dämon schließlich raus. Er beobachtet das

Mädchen genau und bemerkte dabei, dass sie ein sehr ungewöhnliches Verhalten an den Tag legt. Auf einmal sagte das Mädchen „Ich bin mir sicher, dass sie auch als Mensch ein guter Mann sind.“, allerdings war ihm nicht klar woher sie das denn wissen mag. Immer hin kennt sie ihn ja gar nicht. Da entschied der Dämon sie mit in seine Welt zu nehmen und sie dort groß zu ziehen, da es hier zu gefährlich ist. Sie wächst schließlich bei seiner Familie auf, aber das sie ein zu starkes Chakra besitzt kann man sie nicht so in seiner Welt herum laufen lassen. Denn das wäre einfach zu gefährlich, auf beide seiden. Er löschte daher ihre Erinnerungen und blockiert so auch ihr Chakra.

Er erzählte ihr nie wer sie in der Wirklichkeit ist oder wer ihre wahren Eltern waren. Denn dies soll sie alles erst später erfahren. Da sie sich nie an ihre Eltern erinnert hat, musste er ihr auch nie etwas von ihnen und ihrer Vergangenheit sagen. Sie lebt dort mit seinen Kinder und geht dort auch zur Schule, so wie jedes normale Dämonenkind eben auch. Was sie allerdings nicht wusste ist das auch ihre Familie eine Dämonen Familie ist, aber im Gegenzug zu diesen hier ein Königreichleiten und sich so nie verstecken konnten. Den Freund ihres wahren Vaters nannte sie jetzt Vater so wie sie seine Frau ihre Mutter nannte. Die Kinder dieses Paares nannte sie ihre Schwestern, da es alles nur Mädchen waren so weit sie wusste. Ihre Hobbies ähnelten sehr die ihres wahren Vaters so wie ihr Begabungen die sie wohl von ihm vererbt bekommen hatten. Von ihrer Mutter hatte sie allerdings die Liebe zu der Music. Durch dies wurde sie zu einem ganz besonderen Mädchen und auch sehr interessant für jedes Dämonenwesen. Viel haben bereits um ihre Handangehalten sie allerdings lehnte sie ab. Mit dem Grund das sie noch nicht soweit sei. Was auch verständlich war, war sie ja schließlich erst sechs Jahre. Allerdings ist das in der Zeitrechnung von dieser Welt, hier vergeht die Zeit ja viel schneller als auf ihrer eigentlichen Welt. Außerdem wusste sie das diese nicht ihrer richtigen Partner werden könnten.

TBC